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比尔·盖茨认为去火星很浪费钱 马斯克会成为慈善家

 

2月3日，比尔·盖茨认为去火星很浪费钱，马斯克会成为慈善家，比尔
·盖茨自己会选择把钱用在疫苗上，这样可以拯救更多的生命。

 

盖茨在采访中谈到了自己与马斯克在关注点上的不同。当被问及他是否
会鼓励马斯克加入“超级富豪慈善家俱乐部”时，盖茨发表了上述评论
。这个俱乐部里包括盖茨、“股神”巴菲特以及亚马逊创始人杰夫�贝
索斯 (Jeff Bezos)。

“是的，我认为有一天他会成为一个伟大的慈善家，”盖茨这样评价马
斯克。“显然，即使不通过慈善的形式，特斯拉这样的公司也产生了积
极的影响。但是不管怎么说，我不认为他会把钱花在自己身上，除了去
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火星几次，这可能会花点钱。马斯克最终会发挥他的聪明才智，成为一
名慈善家。”

盖茨还表示，在他看来，去火星并不是把钱用在刀刃上。“去火星实际
上是相当昂贵的。你可以购买麻疹疫苗，以每拯救一个生命 1000 美元的
价格拯救生命，所以这只是一种理由，就像在说：‘不要去火星。’”

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16754253267031.html
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